

2. Tagebücher / Selbstzeugnisse

Tagebuch von August Hermann Francke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 01.01.-30.06.1718

21. Februar 1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-406

9. Unter den Juvener Geistesgenossen
Oettingen'schen Vorkämpfer, auf Voraufsehung
des Juvener Professoris, abgeordnet worden.

10. Gegen Abend kam der Juvener Archi-
diac. Grotz und flr. Diac. Kraft, welche
zum Abendessen blieben.

11. Über der Maßzeit wurde der flr.
Prof. von der lebendigen Got. Christi sein
Verhalten bei Hofe u. Hofe u. Hofe u. Hofe
dass man sich dafür zuwenden müsse, um
keiner besser dafür aufzuweisen als Paulus
in seinen Briefen. Insbesondere wurde
gesprochen von einem partibus fidei,
Notitia, aspersu et fiducia, ob solch
geschiedt gescheit werden, oder nicht viel,
mehr desiderium auf genommen wird,
da nicht, dass der Aufsatz, dass man
allerseits interpretationen können u. nicht,
wird gewünscht auf flou. Prof. Langen
Mittel zu sein. Juvener Archidiac. Grotz
movierte sehr dubium zu sein. Eben
dieser Mann hat auf unter jenen Histor.
Reformationis Ecclesiar. Oettingen'schen
im Vorlesung zu vielen Claren, die von
der Gott. Providenz gefunden zu haben
berichtet.

12. Der Juvener Präbiter communicatio
begleitend 2. extract aus Felix Herlihs
und flou. Prof. Hottingers Vorträge von
dem flou. Grafen zu Linde

13. Als flou. Superintendenten
ältester Töchter überreichte begleitend
gedruckte programma von seiner Jubel-
oration.

14. Juvener Kraft, Diac. gab begleitend
ein Abdruck communicatorum Ratisbo-
nensium.